

Einbruch in Steinheim: Täter fliehen mit Spardose - Wer kennt diese Männer?



Ein Schock für die Bewohner eines Einfamilienhauses in Steinheim an der Murr: Am Donnerstag, den 12. Dezember 2024, brachen unbekannte Täter in der Heinrich-Böll-Straße ein und verursachten ein Chaos, das wohl nur knapp in einer Katastrophe endete. Gegen 17:00 Uhr drangen die Eindringlinge gewaltsam in das Zuhause ein und durchstöberten die Räumlichkeiten, während das Unheil seinen Lauf nahm.

Die Lage eskalierte, als ein Bewohner unerwartet nach Hause kam und die Einbrecher auffrischte. In einem Aufblitzen von Panik ergriffen die Männer die Flucht - jedoch nicht ohne ein kleines Stück Beute mitzunehmen: Eine Spardose mit Bargeld war ihr bescheidener Gewinn. Zeugen berichteten, dass sie zwei verdächtige Männer gegen 17:15 Uhr vom Grundstück rennen sahen. Einer trug eine braune Jacke und eine schwarze Mütze, während der andere in dunkelblauer Arbeitskleidung mit

leuchtenden Elementen gehüllt war.

Polizei bittet um Hinweise!

Die Kriminalpolizei des Polizeipräsidiums Ludwigsburg hat die Ermittlungen aufgenommen und ist auf der Suche nach Zeugen. Jeder Hinweis kann entscheidend sein! Wer Informationen zu den flüchtenden Tätern hat oder etwas Verdächtiges beobachtet hat, wird gebeten, sich unter der Telefonnummer 0800 1100225 oder per E-Mail an hinweise.kripo.ludwigsburg@polizei.bwl.de zu melden. Halten Sie die Augen offen – die Sicherheit in der Nachbarschaft könnte davon abhängen!

Statistische Auswertung

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Unfall

Ursache: Baustellen, Unfälle

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: mein-berlin.net

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)